



FOTO: Selena García / Los asistentes conocieron durante el itinerario los valores de la arquitectura de Lleida

La primera jornada de Architectour reúne a 90 personas en Cappont

Los asistentes recorrieron varios edificios emblemáticos de la ciudad

La actividad incluyó una visita y un taller infantil que reunió a una quincena de participantes con el objetivo de acercar la arquitectura a los más pequeños de la casa.

Lleida
REDACCIÓN

La tercera edición de *Architectour* 2017 comenzó ayer con noventa participantes en el itinerario por el Campus de Cappont de la Universitat de Lleida. Esta iniciativa impulsada por la demarcación de Lleida del Col·legi d'Arquitectes de Catalunya tiene el objetivo de dar a conocer los valores de la arquitectura y una de las nove-

dades de este año fue la organización del *MiniArchitectour*, una actividad dirigida a menores de 12 años que disfrutaron de un taller junto a la visita. El itinerario se desarrolló por la urbanización del Parc Campus de Cappont-Universitat de Lleida, de la mano de su autor, el arquitecto Ramon Maria Puig. La segunda parada fue en el Centre de Cultures i Cooperació Transfronterera i Biblioteca de Ca-

ppont, seguida de la Facultat de Ciències de l'Educació y el Centre de Recerca d'Energia Aplicada (CREA). Durante el encuentro, algunos de los arquitectos de las obras y profesionales colegiados voluntarios explicaron los valores arquitectónicos de cada uno de los edificios. La ruta programa para hoy se desarrollará en un itinerario de viviendas Gran Passeig de Ronda y Joc de la Bola, con la visita del Edifici Brasilia, los apartamentos Club Ronda, unas viviendas dúplex y un conjunto de pisos en Joc de la Bola.



Lleida acoge un festival de arte

CaixaForum Lleida acogió ayer la iniciativa *NanoArts*, el primer festival de arte para toda la familia con una jornada de talleres, espectáculos y actividades estimulantes. /FOTO: Lúdia Sabaté



Recaudan fondos para Senegal

La Plaça Sant Joan celebró una actividad solidaria con Senegal a través de varias actividades infantiles, así como danza y música africana junto a paradas de artesanía y magia. /FOTO: Selena García

Una jornada propone la incorporación de cláusulas sociales en los contratos

El Ayuntamiento de Lleida a través del Consell Municipal de Persones amb Discapacitat promueve una jornada en el marco de la Fira de Municipàlia sobre Responsabilidad Social en las empresas y en la contratación pública. La jornada incluirá un espacio donde las entidades miembros del Consell harán un

'cara a cara' con empresas para concienciar sobre la importancia de la incorporación y desarrollo de cláusulas sociales en los contratos laborales. La jornada se celebrará el 26 de octubre y se presentarán acciones a favor de la ocupación de las personas con discapacidad, desarrolladas por empresas y administraciones.

El congreso de la JCI en Lleida elige hoy al próximo presidente de la entidad

Lleida acoge durante este fin de semana el 49º congreso nacional de la Jove Cambra Internacional (JCI) de Catalunya. Durante la jornada de ayer, el Castell templario de Gardeny fue el escenario de la asamblea general donde se hizo el balance de gestión del equipo directivo y donde se desarrollaron varias actividades desde el concurso de debates entre jóvenes hasta

el vermut electrónico. El teniente de alcalde y concejal de Promoción de la Ciudad, Comercio, Turismo, Ocupación y Emprendimiento, Rafal Peris, saludó a los participantes del congreso que durante la jornada de hoy escogerá el presidente quien está al frente de la entidad en Catalunya. También asistió la actual presidenta de la JCI de Catalunya, Xènia Castelltort Pedragosa.

escola
Ermengol

lleida c/ corregidor escofet 74, 1r 1a / 973 043 219 / escola@ermengol.com

balaguer c/ de pont 65 / 600 468 155 / escola@ermengol.com